



Repyramidage de la Filière administrative C'est maintenant !

Lors de l'observatoire de la précarité du 5 avril dernier, la CGT a rappelé au Ministre ses engagements sur la filière administrative: « *Il faut que votre administration installe dès maintenant ce chantier prioritaire tel que vous vous y étiez engagé* [lors de la présentation aux organisations syndicales des mesures 2010 concernant la politique des personnels]. *Pour cela, la CGT Culture vous demande donc la mise en place d'un groupe de travail qui devra se réunir au plus vite* ».

La réponse évasive de F.Mitterrand « *Je ne peux pas vous répondre maintenant* » et la réponse provocatrice du secrétaire général « *je n'ai pas une planche à billets* » ne peuvent que conforter le sentiment largement partagé :

Vous vous êtes moqués de nous !

Alors que les personnels de cette filière ont été parmi les plus impactés par les effets de la RGPP, alors qu'ils doivent porter sans moyens une administration et un service public auquel ils sont viscéralement attachés, la réponse de l'autorité politique est inacceptable.

Aussi, nous soussignés, personnels de la filière administrative, d'administration centrale, de services déconcentrés, d'établissements publics, de SCN du ministère de la culture vous demandons de mettre en place dès à présent les conditions nécessaires pour des mesures de reclassement dignes de ce nom.

	Nom	Affectation	signature
1			
2			
3			
4			
5			
6			
7			
8			
9			
10			